## DEBATES EN TORNO AL DESEMPEÑO RECIENTE DEL SECTOR AGRARIO ARGENTINO. FUNDAMENTOS TEÓRICOS Y EL CONCEPTO DE RENTA DE LA TIERRA.

Autor/es: Estefania DILEO (UBA-UNTREF)

e-mail: dileoestefania@gmail.com

## Resúmen:

La inserción de Argentina en el comercio internacional como país exportador de productos primarios y manufacturas de origen agrario determina la importancia de la producción agrícola -y de la renta de la tierra- en la evolución y distribución de la nueva riqueza social producida anualmente por este ámbito de acumulación nacional. Así, con el interés puesto fundamentalmente en la comprensión de las potencialidades que tiene hoy la producción agrícola para impulsar el crecimiento y el desarrollo económico nacional, aparece la necesidad de retomar los debates en torno al rol de la renta de la tierra en el desempeño del sector agrario argentino.

El objeto del presente trabajo es, entonces, retomar las distintas explicaciones sobre el desempeño reciente del sector agrario argentino –las últimas dos décadas-, para echar luz sobre las limitaciones y potencialidades de cada una de ellas para superar la parcialidad que los estudios sobre el tema suelen conllevar, entendiendo que la mismas guardan relación con cómo esté entendida la renta de la tierra y su rol en el sector. En otras palabras, la investigación que se pretende desarrollar se propone estudiar la estructura de análisis de los principales autores que escriben sobre el reciente desempeño del agro argentino, a partir de dilucidar cómo se estructura el concepto de la renta en sus desarrollos.